

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	27.09.2011
Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen / Vergabe / Internationales	14.11.2011

### **Aktion gegen unerlaubt aufgestellte Altkleidercontainer im öffentlichen Straßenland**

Anwohner melden immer wieder wilde Müllablagerungen neben Altkleidercontainern und in deren Umfeld. Aus Gründen der Verkehrssicherheit sowie aus stadtgestalterischen Gesichtspunkten sind diese nicht erwünscht. Die Verwaltung erteilt daher grundsätzlich keine Genehmigungen für das Aufstellen von Altkleidercontainern im öffentlichen Straßenland.

Bürger, die ihre alten, noch brauchbaren Kleidungsstücke oder Schuhe für eine weitere Verwendung abgeben wollen, haben hierzu vielfältige Möglichkeiten: Zum einen gibt es in regelmäßigen Abständen die Altkleider- Straßensammlungen von gemeinnützigen Hilfsorganisationen und privaten Anbietern, zum anderen haben viele Organisationen auf ihren Betriebsgeländen Sammelstellen eingerichtet oder betreiben Kleiderkammern.

Mitte April 2011 startete eine erste Schwerpunktaktion zur Beseitigung der illegal aufgestellten Altkleidercontainer. Die Eigentümer bzw. Betreiber wurden über einen gut sichtbaren Farbaufkleber aufgefordert, ihre unerlaubt aufgestellten Container innerhalb einer Frist von 14 Tagen zu entfernen. Für den Fall des fruchtlosen Ablaufs der Frist wurden ihnen die Durchführung eines förmlichen Verwaltungsverfahrens zur Entsorgung der Container im Wege der Ersatzvornahme sowie ein Bußgeldverfahren angedroht.

Durch diese Vorgehensweise ist es der Verwaltung gelungen, fast alle 190 bisher im Kölner Stadtgebiet unerlaubt aufgestellten Altkleidercontainer - entweder durch Abbau oder Umstellen auf Privatgelände - aus dem öffentlichen Straßenland zu beseitigen.

Diese Aktion wurde von der Bevölkerung äußerst positiv aufgenommen, viele Bürgerinnen und Bürger unterstützen die Verwaltung weiterhin aktiv mit Standorthinweisen.

gez. Streitberger